

## 職員の新型コロナウイルス感染について

令和4年7月13日

当組合の職員2名が、令和4年7月12日に新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しましたので、お知らせします。

### 1 感染者

No. 1	男性職員	(34歳)	所属：北分署
No. 2	男性職員	(29歳)	所属：本署

### 2 感染拡大防止に向けた対応

#### (1) 接触者について

感染者（No. 1）と住民の方との接触はありません。また、11日午前と一緒に訓練を実施した職員4名に対し、感染拡大防止に万全を期するため、本日抗原検査を実施し、陰性を確認しました。

感染者（No. 2）は住民の方との接触が、11日の勤務中にありましたが、感染防止対策を徹底していたため、住民の方が濃厚接触者に該当することはありません。11日に同署で勤務した職員16名についても、基本的な感染防止対策をとっており、濃厚接触者には該当せず、発熱等の健康異常もありません。

#### (2) 施設等の消毒について

感染拡大を防ぐため、更衣室をはじめ当該職員が立ち入った場所を重点的に職場全体の消毒を実施いたしました。

#### (3) 消防業務への影響について

今回の感染者発生による業務への影響はありません。